

Karneval der Kinder statt Karneval der Tiere

Spickel (all). Das Programm zum Augsburger Friedensfest am Freitag, 8. August, ist gezeichnet: Statt „Karneval der Tiere“ heißt es „Karneval der Kinder“ im Zoo und im Botanischen Garten. Initiator ist das Social- und Jugendreferat der Stadt, das mit Dr. Konrad Hummel an der Spitze den „Botschafter“-Gedanken wieder erweitert hat.

Botschafter für Augsburg

Denn Oberbürgermeister Dr. Paul Wengert sowie die Stadträte Susanne Fischer, Ines Bertozzi, Rainer Erben, Georg Pabst, Hans Rost und Christine Kamm stehen als „Botschafter für Augsburg“ hinter dem Fest, bei dem unter anderem weiße Tauben als Friedensgruß in die Welt entsandt werden. Aber auch Boogie, Rollschuhanz, Rap und Märchen stehen auf dem Programm.